
学校名

記録者

船尾会長、入倉委員（校長）、井上委員、関森委員、鈴木委員
出席者（委員）

谷川委員、十亀委員、藤重委員

学校運営協議会会議録

杉並区立永福小学校

坂田　則章

開催日時

開催場所　

令和7年2月15日（木）　16時00分～

永福小学校　図書室

坂田副校長

０人

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

会長挨拶
①若手教員より　～1年間の学び～
②教育活動の様子
③令和６年度　新１年生について
④各部からの報告

傍聴者人数

出席者（学校）

【報告事項】（協議が含まれる）

◇広報部会：広報誌発行…3月　レイアウトは前年度を参考に作成。　表紙に使う項目…宿題に
ついて
　問10については、「①タブレットについて②行事の手伝いについて③体験活動について④アン
ケートの実施について」の4点について載せてはどうか。
　裏表紙…教職員との懇談会について、文章を減らし活動状況を写真等でも伝えられるようにし
たい。
（会長）アンケートの回収率が下がっているが。紙ベースとネットでの実施で差が出ているか。
（委員）アンケート実施日：初日の曜日によって回収率は変わった可能性がある。回答率を上げ
ていきたい→関心をもってもらいたい。　次年度の実施に活かしていく（配信の曜日、時間につい
て）
（委員）①のタブレットについて意見が変わらず出ている。　→「重い」との声が数件。　→ランドセ
ルをリュックタイプにすることも可としている。　管理上の問題や緊急時の対応、充電をするため
に持ち帰るようにしている。　理解を求めていく。
(校長)②の行事の手伝いについては重要な内容。アナウンスをできるだけ早くしていく必要があ
る。
（会長）実施日がわかっているものについては提示し、決まっていないものはできるだけ早く伝え
ていくようにするとよい。
（委員）③伝統文化の体験活動について・・・　→　授業で行っているものと、地域・支援本部発の
ものがあるため精査していく。
（委員）④アンケートについて…　実施の意義について理解を得られるよう伝えていく。
（委員）表紙の項目「宿題について」はどうか。学校としての方針は？　→　「家庭での学習習慣の
定着」「学校での学習内容の定着・習熟」が主なねらいとなっている。　中学校への連結、自主的

会長挨拶…早いものでもう2月。今日は学校関係者評価もあるのでよろしくお願いします。
校長からは昨年度からの運営状況について話をもらっています。
　学校のほうではインフルエンザも流行っているようで、以前の状況に戻ってきていることがわか
ります。
皆さんもお体お大事になさってください。

①若手教員（尾野教諭　小泉教諭　神戸教諭　神原教諭）より　１年の学びについて報告
昨年度からのつながりもあって楽しく・幸せな一年となった。
今年は昨年度できなかったことについてチャレンジすることができて成長の一年になった。
今年は担任として子どもたちの成長を間近に見ることができてよかった。
わからないことや困ったときに周りの先生方や地域の皆さんに助けていただけた。感謝の一年。
特別支援教室の担当としてわからないことばかり、周りの先生方のおかげで乗り越えてくることが
できた。
先生方が何でも笑顔で対応してくださり大変周りの皆さんに助けていただいた一年だった。
②教育活動の様子について報告（レジュメ参照）
③令和6年度　新１年生：入学予定人数 127名（2月14日現在）
（会長）教室数は大丈夫か？　→　現状ならばぎりぎり足りるが、学級数が増えると場所がなくな
る。

【協議事項】

①小中連携について
②令和6年度のCSの日程について
③情報交換

様式２



①小中連携について（校長）
　向陽中・高井戸第三小と連携を強化していく計画。
　杉並区教育委員会にも推進についてプレゼンをしている。予算の承認が得られることを期待し
ている。
②令和6年度の学校運営協議会日程について
　（委員）11回で計画し、中学校との連合CSがおこなえるようにしていくとよい。
③情報交換
　（委員）高井戸第三小から臼を寄贈してもらうことになった。臼の置き場について検討が必要。

◇広報部会：広報誌発行…3月　レイアウトは前年度を参考に作成。　表紙に使う項目…宿題に
ついて
　問10については、「①タブレットについて②行事の手伝いについて③体験活動について④アン
ケートの実施について」の4点について載せてはどうか。
　裏表紙…教職員との懇談会について、文章を減らし活動状況を写真等でも伝えられるようにし
たい。
（会長）アンケートの回収率が下がっているが。紙ベースとネットでの実施で差が出ているか。
（委員）アンケート実施日：初日の曜日によって回収率は変わった可能性がある。回答率を上げ
ていきたい→関心をもってもらいたい。　次年度の実施に活かしていく（配信の曜日、時間につい
て）
（委員）①のタブレットについて意見が変わらず出ている。　→「重い」との声が数件。　→ランドセ
ルをリュックタイプにすることも可としている。　管理上の問題や緊急時の対応、充電をするため
に持ち帰るようにしている。　理解を求めていく。
(校長)②の行事の手伝いについては重要な内容。アナウンスをできるだけ早くしていく必要があ
る。
（会長）実施日がわかっているものについては提示し、決まっていないものはできるだけ早く伝え
ていくようにするとよい。
（委員）③伝統文化の体験活動について・・・　→　授業で行っているものと、地域・支援本部発の
ものがあるため精査していく。
（委員）④アンケートについて…　実施の意義について理解を得られるよう伝えていく。
（委員）表紙の項目「宿題について」はどうか。学校としての方針は？　→　「家庭での学習習慣の
定着」「学校での学習内容の定着・習熟」が主なねらいとなっている。　中学校への連結、自主的
【協議事項】

【その他】学校支援本部より活動報告
　　　　　　紙ヒコーキ大会・ミモザ影絵公演が終了
　　　　　　今後の予定：お茶会


